

Ärztliche Bescheinigung für den Zoll

Name: _____

Geburtsdatum: _____

Anschrift: _____

Leidet an einer seltenen erblichen Störung im Abbau von Eiweiß, mit dem Namen

Die Diättherapie dieser angeborenen Stoffwechselstörung besteht in einer lebenslangen, streng eiweißarmen Ernährung und der täglichen Verwendung einer oder mehrerer sog. Aminosäuremischung/en (Lebensmittel für besondere medizinische Zwecke (bilanzierte Diät)). Eine konsequente Durchführung nach den ärztlichen Vorgaben ist zwingend erforderlich und für den Erfolg der Therapie sehr wichtig.

Damit die Diättherapie auch im Ausland ohne Unterbrechung weitergeführt werden kann, muss die oben genannte Person folgende Produkte der Firma Nutricia Milupa GmbH mitführen:

Außerdem werden spezielle eiweißarme Lebensmittel wie Brot, Nudeln etc. (z.B. Loprofin) sowie einige normale Lebensmittel (die es im Ausland nicht gibt) benötigt.

Unterschrift und Stempel des betreuenden Arztes

Ein Service von Nutricia Metabolics

Nutricia Milupa GmbH

Kontakt Nutricia Metabolics Deutschland, Österreich, Schweiz:

Tel.: 00800 – 747 737 99

www.nutricia-metabolics.info

To whom it may concern.

_____ (name) is suffering from an inherited inborn error of metabolism called _____.

Therapy of this disorder consists of a consequently protein-restricted diet supplemented with synthetic aminoacid mixtures free of that/those aminoacid/s which is/are not able to be metabolised. This diet has to be continued throughout lifetime.

To keep on diet abroad, the person identified above needs following products by Nutricia Milupa GmbH:

It is also necessary to have special low protein foods like bread, noodles, etc. (e.g. Loprofin) as well as some normal food (which is not available abroad).

Signature and stamp (Attending physician)

A Service from Nutricia Metabolics

Nutricia Milupa GmbH

Contact Nutricia Metabolics Germany, Austria, Switzerland:

Phone: 00800 – 747 737 99

www.nutricia-metabolics.info